

 Fecha:
 25/09/2024
 Audiencia:
 15.600
 Sección:
 líc

 Vpe:
 \$161.942
 Tirada:
 5.200
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$708.350
 Difusión:
 5.200

\$708.350 Ocupación:



Pág: 9



ESTE BUS TIENE CAPACIDAD PARA 42 PERSONAS.

En octubre llegarán los nuevos buses para traslado y viajes de adultos mayores

22,86%

La Municipalidad de San Antonio informó ayer que faltan pocos días para el arribo a la comuna de un bus y un minibús para el transporte de personas mayores, lo que viene a cumplir un gran anhelo de cientos de vecinos de la comuna puerto.

Vpe portada:

Hasta la Región Metropolitana se trasladaron la alcaldesa Constanza Lizana y Gino Báez , encargado comunal del Programa Adulto Mayor, para realizar una visita técnica y conocer uno de estos medios de transporte que dentro de sus características inclusivas cuenta con baño y rampa de acceso universal para personas con movilidad reducida.

Tras la visita, la jefa comunal sanantonina indicó que "en el caso de este bus la capacidad es para 42 personas. Es de primer nivel y es una tremenda alegría que las personas mayores de San Antonio puedan muy pronto disfrutarlo y realizar sus viajes".

Agregó que "a mediados de octubre llegarán a la comuna y hoy (ayer) estuvimos viendo cómo se van a materializar las mantenciones y las capacitaciones para quienes lo van a operar, estamos muy contentos por este tremendo anhelo que cada día está más cerca de nuestra ciudad".

nuestra ciudad". En tanto, Gino Báez señaló que "estamos muy felices, esto va a beneficiar a muchas organizaciones de personas mayores, permitiendo realizar los viajes de manera más tranquila, segura y con un óptimo equipamiento".

Ambos medios de transporte fueron adquiridos por el municipio, con la aprobación unánime del concejo municipal, y financiados a través de fondos del Gobierno Regional.

Estos dos buses permitirán potenciar la línea de turismo para las personas mayores y ofrecer diversas alternativas de esparcimiento e integración social para este grupo etario.